

## Reconocen corto 'Amigos'

- *Sofía Dueñas, Jason Amezcua García, Josué Gilberto Cortés, Carlos Javier Ruelas y Jesús Alejandro de la Torre. - El corto "Amigos", de Jason Alexis Amezcua García, de la Universidad de... Abril Valadez*

- Sofía Dueñas, Jason Amezcua García, Josué Gilberto Cortés, Carlos Javier Ruelas y Jesús Alejandro de la Torre.

- El corto "Amigos", de Jason Alexis Amezcua García, de la de Universidad Especialidades, recibió la estatuilla Teteuyari por ser el Mejor Cortometraje del Concurso Estatal de Cortometraje Jalisco.

- En el evento que se realizó ayer en el Cineforo de la UdeG, se premiaron otros cuatro trabajos: "Anomalía", de Carlos Javier Rueda Jiménez (Prepa 12), como Mejor Animación; "Teyeiyari: Nuestra Peregrinación", de Jesús Alejandro de la Torre López (Preparatoria de Huejuquilla El Alto, módulo Mezquitic), como Mejor Documental; "Identidad", de Josué Gilberto Cortés Preciado, como Mejor Ficción, y "Manipulada", de Sofía Dueñas Cambero (Preparatoria El Salto), por Premio del Público.

- "Muchas gracias a todos los que me apoyaron. La verdad no me esperaba para nada ganar, vi los cortometrajes de los demás y me quedé atónito, son bastante buenos. Muchas gracias por el apoyo, todos hicieron un buen trabajo, la verdad también se merecen un premio", dijo Jason Alexis.

- Además de sus estatuillas, los ganadores se llevaron videocámaras, memorias de almacenamientos, tripiés y premios en efectivo.

- En la ceremonia estuvieron presentes Iván Trujillo Bolio, director del Festival Internacional de Cine en Guadalajara (FICG); Ernesto Flores

Gallo, rector del Centro Universitario de Arte, Arquitectura y Diseño (CUAAD); Ramón Mikelajáuregui, Director del Departamento de Imagen y Sonido (DIS) del CUAAD; Tonatiuh Moreno, cineasta y jurado del evento.

- De acuerdo con organizadores, este año se recibieron 95 proyectos de los cuales 19 estuvieron en competencia.